

Tiergehege Frankenthal

Der Ausflug ins Tiergehege Frankenthal war ein stressfreier und auch erfahrungsreicher Ausflug für Groß und Klein. Wir wurden herzlich von einem kleinen und engagiertem Team begrüßt und haben ein wenig Geschichte über das Tiergehege erzählt bekommen. Dann ging die Führung schon los, sehr zur Freude unserer Kleinsten.



Max lud uns zur Stallbesichtigung ein.



Trotz des heißen Tages hatten wir es auf dem Gelände durch die Bäume angenehm und konnten so eine sehr lehrreiche und kindgerechte Führung durch den Tierpark genießen.

Die Tiere waren sehr zutraulich und geduldig und sogar der Kleinste in der Gruppe traute sich mit den Tieren in Kontakt zu treten- und wollte am liebsten bei ihnen bleiben. Am Ende der



Führung durften wir die Schafe füttern, welche so brav und geduldig waren. Für die Kinder gab es am Schluss eine kleine Überraschung. Alles in allem ein sehr harmonischer und entspannter Ausflug für alle Beteiligten.



Autorin: Jacqueline Capellupo